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l L’ultimo incidente sul lavoro
in un cantiere ad Apricena. Ma ci
sono anche le morti bianche sui
trattori, che spesso vengono de-
rubricati ad incidenti stradali,
ma avvengono mentre i coltiva-
tori sono nei campi. La questione
del lavoro è stata al centro della
riunione convocata dal prefetto
di Foggia, Giovanni Grieco, alla
presenza dei rappresentanti di
Carabinieri, Guardia di Finanza,
Polizia di Stato e Polizia locale,
delle organizzazioni sindacali,
dei delegati dell’associazione na-
zionale costruttori edili di Con-
findustria, dell’ufficio scolastico
territoriale ed ancora di Inail e
Inps.

«Il problema delle morti sui
luoghi di lavoro rappresenta
un’emergenza, ma devo consta-
tare che è una cosa che dura da
molto e non si vedono grossi se-
gnali di cambiamento. Quindi
quello che abbiamo fatto è uno di
quei momenti in cui facciamo il
punto della situazione con tutti

gli enti preposti», ha spiegato il
prefetto di Foggia, Paolo Giovan-
ni Grieco che ha poi aggiunto:
«Cerchiamo di dare nuovo impul-
so a mondo dell’imprenditoria
per quanto riguarda la tutela dei
lavoratori sui luoghi di lavoro. Il
confronto è stato un momento si-
gnificativo che si inserisce in un
percorso iniziato già da qualche
anno proprio con un’attenta vi-
gilanza su questo tema. Speriamo
di poter portare avanti iniziative
significative con la collaborazio-
ne del mondo imprenditoriale,
mostrando sempre più che le buo-
ne prassi in materia di sicurezza
sul lavoro danno frutti e non sono
un costo ma un investimento.
Non dimentichiamo che, a volte,
soprattutto in alcuni settori de-
licati come quello dell’edilizia,
non sempre le maestranze sono
adeguatamente formate su come
devono utilizzare i sistemi di pro-
tezione individuale».

«Noi - ha concluso il prefetto di
Foggia - lavoreremo anche sul

fronte delle istituzioni perché de-
vono spiegare e formare gli im-
prenditori, soprattutto piccoli -
perché i grandi sono ben consa-
pevoli di quello che devono fare -
sensibilizzando gli operatori an-
che a sanzionare, perché se non
c'è la minaccia sanzioni non sem-
pre poi tante cose si fanno».

La riunione al Palazzo del Go-
verno di Foggia si è svolta a poche
ore dall’autopsia sul corpo
dell’ultima vittima sul lavoro in
Capitanata, eseguita al diparti-
mento di medicina legale del po-
liclinico di Foggia. L’autopsia
sulla salma di Nicola Marino,
l’uomo di 59 anni morto il 22 apri-
le scorso dopo essere caduto da un
ponteggio alto circa sette metri
all’interno di un’azienda di lavo-
razione del marmo nella quale
era impiegato come guardiano in
una zona alla periferia di Apri-
cena, era stato ordinato dalla pro-
cura di Foggia.

L’esame è stato eseguito dalla
dottoressa Stefania De Simone

Più controlli nei cantieri edili
allarme per le piccole imprese
Il vertice in prefettura dopo l’ultima morte bianca avvenuta ad Apricena Il vertice in prefettura, a sinistra il cantiere di Apricena

dell’istituto di medicina legale di
Foggia. Entro 90 giorni il deposito
della perizia. La vittima aveva un
contratto come misura alterna-
tiva alla detenzione, lavorava
nell’azienda dal 2023 e, stando a
quanto riferito dai suoi legali,
l’uomo viveva all’interno della
stessa azienda, in un’ala adibita
alle sue esigenze quotidiane.

Quanto accaduto è stato fin da
subito oggetto di indagine da par-
te dei carabinieri coordinati dalla
procura. Il magistrato ha anche
disposto accertamenti tecnici
non ripetibili sul cellulare della
vittima e su altri reperti seque-
strati sul luogo dell’incidente. A
dare l’allarme fu un collega che
avrebbe udito un tonfo e sarebbe
accorso in aiuto del 59enne, or-
mai deceduto. Gli esami, tra cui
l’autopsia, sono stati fin da subito
sollecitati dai legali dei familiari
della vittima, gli avvocati Cosimo
Damiano Cirulli e Maurizio Io-
cola, per «chiarire con precisione
le cause del decesso».
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IL GOLFO DEI DESIDERI
L’ANNUNCIO DELL’AMMINISTRAZIONE

POCHE PRESENZE
Quelle alberghiere sono davvero
deludenti rispetto alle altre località
Viaggia bene solo il mordi e fuggi

Aumentata la tassa di soggiorno
per migliorare l’accoglienza turistica
Il Comune punta ad intercettare più risorse, ma in città mancano i visitatori

l MANFREDONIA. Per tanti aspetti,
è una novità: dichiarare cosa fare sulla
riscossione di una tassa. È quello che ha
deliberato l’amministrazione comuna-
le nell’annunciare le nuove tariffe della
tassa di soggiorno.

«Quando si parla di imposte la prima
reazione è spesso ne-
gativa» rileva a prima
acchito l’assessore al-
lo sviluppo economi-
co Matteo Gentile
nell’annunciare le
nuove tariffe della tas-
sa di soggiorno. Si va
dalle 2,50 euro (erano
2) per gli alberghi a
quattro stelle, alle 2
euro per i B&B (era
1,50). In questo range
saranno modulate le
altre categorie. Sono
tariffe al disotto di
quelle praticate in altri centri turistici.
A Vieste per esempio si parte da tre
euro (a Roma 7 euro) sufficienti per
realizzare cifre notevoli dato, come no-
to, il notevole afflusso di turisti.

«L’aumento non è fine a sé stesso, ma

un investimento» spiega Gentile. «Un
investimento su Manfredonia, sul tu-
rismo, sulle nostre imprese e sulla qua-
lità della vita della nostra città. Il tu-
rismo è una risorsa preziosa, e se vo-
gliamo competere con le altre destina-
zioni, dobbiamo offrire di più. Più even-

ti, più servizi, più pro-
mozione. Con queste
nuove risorse possia-
mo farlo. E sono certo
che i turisti che sce-
glieranno Manfredo-
nia, vedranno e ap-
prezzeranno questi
miglioramenti».

Un investimento
che si autofinanzia.
Potenziando l’appeal
della città ci sarà an-
che un maggior afflus-
so di turisti. «Siamo al
lavoro – ha chiosato il

sindaco La Marca – per garantire che
ogni euro incassato sia reinvestito nel
turismo e nella crescita delle città. In
questo percorso fondamentale è natu-
ralmente – auspica – la collaborazione
degli operatori del settore e tutti i cit-

tadini: se operiamo tutti per il mede-
simo obiettivo si cresce». L’assessore
Gentile confida sulla prospettiva che il
Comune possa realizzare un introito
che superi le 140mila euro riscosse dalla
tassa di soggiorno nel corso dell’anno
2024.

Cinque i filoni di interventi program-
mati. Fondamentale la promozione tu-
ristica con il lancio di campagne di co-
municazione, marketing territoriale e
promozione digitale, per far conoscere
Manfredonia in Italia e all’estero. «Vo-
gliamo raccontare la nostra città, far
scoprire i suoi luoghi nascosti e attrarre
nuovi flussi turistici». Essenziale il mi-
glioramento dei servizi pubblici e della
mobilità e dunque info-point, segnale-
tica turistica migliorata per le attra-
zioni principali e una maggiore cura
degli spazi pubblici. «L’obiettivo è ren-
dere Manfredonia più accogliente e ac-
cessibile per tutti».

Si punta sugli eventi culturali: «Man-
fredonia è una città viva, e vogliamo
renderla ancora più dinamica. Le nuo-
ve risorse ci permetteranno di poten-
ziare gli eventi già esistenti e di attrarne
di nuovi, creando occasioni di richiamo

per visitatori e opportunità per le im-
prese locali». Di qui la necessità di cu-
rare il decoro urbano e la valorizza-
zione del territorio «riqualificando le
aree turistiche, rendendo più fruibili i
nostri beni culturali e ambientali, mi-
gliorando il lungomare e gli spazi pub-
blici. Un turista che arriva in una città
curata e accogliente è un turista che
torna e che parla bene di noi».

Un programma fattibile, non certo
dall’oggi al domani: basilare avere le
idee chiare. «Fondamentale è il con-
trasto all’abusivismo ricettivo e in ge-
nere a tutto ciò che è fuori norma. Oc-
corre garantire equità e trasparenza»
afferma La Marca. «Per questo, abbia-
mo avviato – annuncia - una collabo-
razione con la Guardia di Finanza e la
Polizia Locale per intensificare i con-
trolli sulle strutture ricettive irregola-
ri. Abbiamo anche aggiornato il sof-
tware di gestione StayTour per incro-
ciare i dati delle piattaforme di pre-
notazione con quelli ufficiali, indivi-
duando le situazioni non conformi».

Pare insomma che si sia imboccata la
strada giusta.

Michele Apollonio

MANFREDONIA Il porto
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